

広告

11月8日は いい歯の日



日本歯科医師会 PR キャラクター
「よかさん」

口腔ケアで新型インフルエンザを予防

今年の春から流行した新型インフルエンザの本格的な流行はこれからと想像されます。当初は若い世代に多く感染しましたが、最近では症状が重くなりやすいのは、妊娠中の方や高齢者、またはなんらかの病気を持っている方といわれています。

インフルエンザ予防は「手洗い、うがい、マスク」と言われていますが、口腔内が汚れていると更にインフルエンザに感染しやすくなります。高齢者施設において歯科衛生士が口腔ケアをするとインフルエンザの感染が10分の1になったという報告があります。インフルエンザの予防のために、歯科を受診されるか、受診が困難な方には奈良県歯科医師会にご連絡いただければ、訪問歯科医をご紹介いたします。

奈良県歯科医師会会長 田中 康正



日本歯科医師会と奈良県歯科医師会は
歯科医療を通じて
充実した生活をサポートします。

日本歯科医師会 奈良県歯科医師会
<http://www.jda.or.jp/> <http://www.nashikai.or.jp/>